

あけの

めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子
「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

1・2年いも掘り・・・!

10/27(木) 好天の朝、1・2年生は「ふれあい畑」でいも掘りを行いました。5月半ばに自分たちが植えた苗を育ててもらい、実りの時を迎えました。橋爪さんの話では、苗を植えて少し経ったときに苗の病気がはやり、今年は生育が今一つとのこと。収穫のさつまいもが大きなものもありましたが、細長いものが多く見かけられました。

子どもたちはクワガタなどの幼虫を見つけては大騒ぎしながら、いもの根が長くつながっていることを発見し感心しながら、約1時間のいも掘りを笑顔で終えました。橋爪先生、ありがとうございました。1年生は次は大根ぬき、たまねぎ植えがありますよ。



とり方を説明する橋爪先生と2年(上)



橋爪先生にスコップを手伝ってもらいながら(左上)二人で協力して2年生(左から2番目)「とれたよ」2年・1年翌朝、各クラスへ回って行くと、「天ぷらにして食べたよ」「スイートポテトにした」などおもしろかった報告がありました。

夏休み読書感想文、入賞おめでとう!

第62回全国読書感想文

三重県の部、伊勢度会地区の審査が先日行われ、次の子どもたちが入賞しました。おめでとう。

2年生の部 優秀 山崎 舜介君(2B)「0てんにかんぱい」を読んで

3年生の部 最優秀 小林 蒼真君(3C)「犬たちに送る日」を読んで

4年生の部 優秀 橋爪 一惺君(4A)「ゾウの森とポテトチップス」を読んで

5年生の部 優良 富山竜乃介君(5A)「かぶとむしランドセル」を読んで

6年生の部 優良 宮野 綾羽さん(6A)「最後の小学校」を読んで

3年生の部の小林蒼真君は地区最優秀ですので、三重県審査に進みます。

今週末は文化祭!

3D作
品制作



11/5(土)は文化祭です。

子どもたちの作品鑑賞(9:00~15:30)や午後の音楽発表(4年生)、ソーラン発表、児童会行事をぜひお楽しみに来て下さい。またPTA活動のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

晴天の場合は、運動場も駐車場に開放いたしますが、できるかぎり乗り合わせでお越しください。裏面に会場図